

## L'ADMR au service de tous

**FIN JUIN**, l'heure était au bilan pour l'ADMR de l'Uzège. Un bilan en demi-teinte car si la qualité de service reste reconnue par tous, il reste difficile de mobiliser des bénévoles. Ainsi, alors que l'association compte plusieurs centaines d'adhérents, le quorum de 17 votants a été tout juste rassemblé pour cette assemblée générale. Peut-être en partie en raison d'un changement de salle imprévu pour la réunion, mais il ne saurait tout expliquer. La présidente se veut toutefois très optimiste. «2016 a été une année de bouleversements. Nous avons déménagé, nous avons complètement renouvelé le bureau. Mais nos actions de terrain, et notamment notre participation aux forums des associations, ont été très utiles puisqu'elles nous ont permis de recruter plusieurs nouveaux béné-

voles. Il est important que nous renouvelions ces opérations». Et ce sera d'autant plus facile cette année que le forum des associations de St-Quentin-la-Poterie - où siège désormais l'association - a lieu en même temps et au même endroit que le forum Prévention santé de l'Uzège.

Autre bonne nouvelle, le recrutement d'un demi poste supplémentaire en emploi aidé pour le secrétariat de l'association, pour offrir une qualité de service accrue. Sans oublier l'augmentation des recettes envisageable avec la fiscalité désormais plus favorable, qui permet aux ménages non imposables de bénéficier également du crédit d'impôt. «C'est intéressant pour nous, notamment parce que ça ouvre des droits pour les personnes qui ont des petites retraites».

En effet, la très grande majorité des adhérents de l'ADMR (75 %) ont plus de 70 ans, et 55 % ont même plus de 80 ans. Ces retraités font souvent appel aux services de l'association dans le cadre d'un maintien à domicile. Ce qui explique aussi que le premier financeur de l'association soit le Conseil départemental, au travers de l'APA (allocation personnalisée d'autonomie). Le rapport d'activité révèle une légère baisse de l'activité (-3 %), une tendance généralisée à l'ensemble du secteur sur le département. Après un rapide examen du bilan financier, qui laisse apparaître une situation très saine et le vote d'un toilettage des statuts pour les mettre en conformité avec la nouvelle grande Région, les rapports ont été adoptés à l'unanimité.